
Solidarität

Frauenrechte-Verein hilft Frauenoase

Dass die Baselbieter Regierung dem Landrat morgen Donnerstag beantragt, die Subventionen der Basler Frauenoase zu streichen (bz berichtete), löst weiteren Widerstand aus. Der Verein Frauenrechte beider Basel fordert den Landrat in einer Mitteilung auf, die 75 000 Franken Jahressubvention unbedingt beizubehalten. «Die vermeintliche Sparmassnahme im Gesundheits- und Sozialbereich löst keinerlei finanzielle Probleme», heisst es. Stattdessen würden langfristig massive Mehrkosten entstehen. Auch das Leid der von der Frauenoase betreuten, drogenabhängigen und obdachlosen Frauen, die sich prostituieren müssten, nehme dadurch zu. Die Frauenoase gab bereits bekannt, dass sie ohne das Geld des Landkantons ab 2017 wohl die Beratung und Begleitung von Baselbieter Frauen einstellen müsse. Frauenrechte-Präsidentin Ursula Nakamura sagt auf Anfrage, dass der Vorstand zudem beschlossen habe, ein allfälliges Referendum gegen den Landratsentscheid zu unterstützen. (MN)